

Freitag, 21. Dezember 2007

Kunsterwerb für einen guten Zweck

Bergedorf (stri). Als der Hamburger Künstler Ralf H. P. Apelt von dem Verein „Nächstenliebe“ erfuhr, spendete er spontan 15 seiner Bilder. Sie werden derzeit bei der Bergedorfer Hypo-Vereinsbank, Alte Holstenstraße 69, ausgestellt und sollen (ab 99 Euro) verkauft werden. Mit dem Erlös will Vereinsgründerin Sabine Schnau ein Forschungsprojekt am UKE unterstützen, das sich der seltenen Stoffwechselkrankheit „Neuronale Ceroid Lipofuszinose“ (NCL) widmet.